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ATA Nº 11/2022 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 19 DE MAIO DE 2022  
 
Aos dezanove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Alcides Cardoso Alves, Alexandre 
Valente Rosas Caetano, António Carlos Silva Monteiro Bebiano, Maria Júlia Lopes Oliveira, 
Márcia Celeste Valinho Dias Gonçalves e Rúben Américo Jorge Ferreira. -----------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 14 de Outubro de 2021, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião informando que a Câmara 
Municipal submeteu uma candidatura ao projeto Aldeias de Portugal relativa a S. Vicente de 
Pereira. A candidatura foi desenvolvida pelo Pelouro da Cultura, estando convicto que este 
projeto pode potenciar o desenvolvimento deste território e contribuir para a preservação, 
valorização e divulgação do seu património cultural, tradições e atividades económicas. -------  
Na área cultural, destacou o feedback muito positivo que tem existido relativamente ao 
“Maio do Azulejo 2022”, com uma significativa afluência do público às diferentes iniciativas 
incluídas neste evento, muitas delas com lotação esgotada, e que irá continuar até ao final do 
mês. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Salientou o facto de os Serviços Online da Câmara Municipal começarem a dar os primeiros 
passos, registando-se já um número significativo de adesões, estando cerca de 248 entidades 
registadas e, desde a sua entrada em funcionamento, no dia 24 de abril, foram já submetidos 
142 requerimentos, predominantemente na área do urbanismo. --------------------------------------  
Na área da juventude, destacou a reunião do Conselho Municipal de Juventude de Ovar, que 
procedeu à instalação do órgão para o mandato 2021-2025, tendo, ainda, dado parecer 
positivo às linhas gerais da política municipal de juventude para 2022, assim como às 
rubricas a elas subjacentes. Referiu, ainda, que na mencionada reunião foi também apreciado 
o relatório de Atividades e Contas do Município de Ovar de 2021, referente à área da 
juventude, considerando-se que, globalmente, o balanço é bastante positivo. ---------------------  
Ainda nesta área, destacou a realização da Yolo Academy, evento que terá 6 sessões em 6 
locais diferentes do Município, com temas escolhidos unicamente pelos jovens do concelho, 
e a iniciativa Ovar Vocation Camp, programa de orientação vocacional para jovens do 9º 
ano. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Realçou o facto de a Câmara Municipal ter já iniciado os trabalhos de preparação das praias 
do concelho, com o objetivo da sua conclusão antes do início da época balnear, apesar de 
poderem vir a ocorrer marés altas que possam pôr em causa alguns destes trabalhos. ------------  
Por fim, referiu que, apesar das contas da Câmara Municipal continuarem numa situação 
muito saudável e sólida, é necessário continuar a dar cumprimento à regra do equilíbrio 
orçamental. Ora, registando-se este ano uma diminuição significativa das receitas correntes, 
por via da isenção da derrama, em cerca de 1 milhão de euros, e um aumento significativo da 
despesa corrente, devido ao aumento de vários custos, nomeadamente de energia, há uma 
dificuldade acrescida na gestão orçamental do Município, comum à generalidade dos 
Municípios, quanto ao cumprimento desta regra. Nesse sentido, informou que está a haver 
esforços por parte dos Municípios junto do Governo para que esta regra seja retirada, num 
contexto de diminuição das receitas dos Municípios, e da subida significativa dos custos, 
originada pela inflação. -------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Márcia Valinho questionou quanto à delegação de competências na 
área da educação, relativamente às dificuldades sentidas e quais os pontos positivos. -----------  
Questionou, ainda, relativamente à área da saúde e à área social, considerando que esta será 
uma oportunidade única para implementar uma estratégia local para a saúde, nomeadamente 
através de um Sistema Local de Saúde. ------------------------------------------------------------------  
Questionou, ainda, quanto à estratégia local de habitação, nomeadamente, no que se refere 
aos projetos de requalificação dos dois edifícios, das Luzes e da Avenida D. Maria II, 
adquiridos pela Câmara Municipal. -----------------------------------------------------------------------  
Por fim, questionou relativamente à Barrinha de Esmoriz, nomeadamente quanto às obras de 
dragagem e manutenção dos passadiços. -----------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, na área da educação, a estratégia tem 
sido de assegurar uma ligação direta e muito forte com os Agrupamentos, consubstanciada na 
delegação de competências nos respetivos Diretores, e que, apesar de algumas dificuldades, 
tem resultado de forma muito positiva e tem permitido que o ano letivo decorra com total 
normalidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
Na área da saúde, salientou que há uma posição assumida a nível da CIRA, em que, só após o 
cabal esclarecimento de todas as questões, os Municípios aceitarão a transferência de 
competências nesta área. -----------------------------------------------------------------------------------  
Relativamente ao concelho de ovar, concordou que será uma oportunidade para implementar 
o projeto de Sistema Local de Saúde, apresentado e promovido pela Câmara Municipal. -------   
No que se refere à Estratégia Local de Habitação, salientou que continua a ser uma 
prioridade para o executivo, que tem continuado a trabalhar ativamente na sua 
implementação e concretização, tendo como objetivo iniciar as obras no edifício da Av. D. 
Maria II ainda este ano e a sua conclusão no próximo ano. -------------------------------------------  
No que concerne ao desassoreamento da Barrinha de Esmoriz, referiu que a empreitada não 
decorreu da melhor forma, tendo sido realizados apenas 40% dos trabalhos previstos, devido 
à disputa jurídica entre o dono da obra e o empreiteiro, esperando que a realização dos 
restantes trabalhos venha a ocorrer num futuro próximo. ---------------------------------------------  
Relativamente à manutenção das infraestruturas instaladas, é uma necessidade visível, que a 
Câmara Municipal irá procurar realizar, conforme as suas possibilidades. -------------------------  
O senhor vereador Domingos Silva salientou que, relativamente à área da educação, houve a 
preocupação de que a alteração das competências não fosse percecionada pela comunidade 
escolar e pelos cidadãos, sendo que a questão principal e mais difícil foi a relacionada com os 
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recursos humanos, relativamente aos quais foi identificada uma diferença de custos na ordem 
dos 20 mil euros, entre os custos efetivamente suportados e a transferência assegurada pelo 
Ministério de Educação. ------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que foi assumida pela Câmara Municipal a opção por delegar competências 
nos Diretores dos Agrupamentos, estando numa fase de consolidação dos procedimentos, 
existindo, ainda, algumas situações em que existem dúvidas sobre de quem é a competência. 
Informou, também, da intenção de aquisição de um sistema informático para a gestão das 
operações extra pedagógicas, ao nível da utilização dos cartões pelos alunos, entre outras. -----  
Relativamente às outras áreas, nomeadamente na saúde e segurança social, salientou que 
ainda não foram respondidas muitas questões levantadas pela Câmara Municipal e, até que as 
mesmas sejam cabalmente esclarecidas, o Município não irá assumir as competências nestas 
áreas. Quanto ao Sistema Local de Saúde, é um processo que está parado, concordando que a 
delegação de competências seria uma oportunidade para relançar a implementação deste 
projeto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora vereadora Júlia Oliveira destacou que o Sistema Local de Saúde de Ovar (SLS 
Ovar) é, do seu ponto de vista, o melhor instrumento gestionário para uma efetiva resposta 
integrada de saúde para Ovar. Tanto mais quanto os níveis de resposta do SNS em Ovar têm-
se progressivamente degradado, no que respeita às Unidades Saúde Familiar (USF) e na 
resposta urgente não programada. Os níveis de acesso e efetividade da resposta exigem uma 
intervenção dos decisores centrais, particularmente da ARS Centro, de quem dependem, na 
hierarquia, diretamente. Tendo em consideração as necessidades de adequação e 
modernização do modelo do Serviço Nacional de Saúde (SNS) às efetivas necessidades de 
cuidados de saúde e sua sustentabilidade, o modelo proposto SLS Ovar apresenta mais valia. 
Valor que advém do foco na promoção de saúde, medidas de prevenção de doença e resposta 
integrada à doença em proximidade (quer em articulação. quer em filiação com estruturas da 
rede nacional hospitalar em função dos seus níveis de diferenciação e a livre escolha do 
cidadão doente) e na continuidade de cuidados e de apoio social. Reconhece que essa mais 
valia não foi valorizada pela ARS Centro em igual medida, mas também não descartada 
tendo em conta o acolhimento das estruturas centrais de decisão como a ACSS mais focada 
na sustentabilidade financeira dos cuidados e nos indicadores de produção indexados a 
resultados em saúde e satisfação dos utentes. -----------------------------------------------------------  
Acrescentou que, podemos, até pelo desgaste associado à Pandemia COVID 19 e à 
integração dos desafios dos refugiados da guerra na Ucrânia, ignorar os insuficientes 
resultados para os modelos das USF, Centros Hospitalares e ULS (Unidades Locais de 
Saúde) em desenvolvimento, mas eles são uma realidade. É urgente para Ovar e para a Saúde 
em Portugal ir mais longe, focar em respostas concretas, medir resultados e orientar para a 
Saúde. O SLS Ovar está aberto a implementação e monitorização prospetiva, até com recurso 
à academia [por proximidade à região a Universidade de Aveiro e por proximidade à ACSS e 
Ministério a Universidade Nova de Lisboa). Nesta fase há ainda a acrescer o valor adicional 
de suporte no âmbito da transferência de competências de saúde para as Autarquias e a 
crescente intervenção da resposta privada que exige uma estrutura pública robusta para evitar 
redundâncias e articularem na medida da capacidade instalada de modo complementar. --------   
As especificidades da saúde atuais do concelho de Ovar, a sua indispensável articulação com 
os Hospitais na área envolvente a Norte e a Sul, a dimensão e os impactos financeiros na fase 
de desenho e implementação com baixo impacto orçamental, tornam o piloto em Ovar uma 
oportunidade para o País. Trata-se de um modelo com avaliação prospetiva, continua e com a 
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visão transformadora sem disrupção. Já falta inventar pouco, precisamos é medir, avaliar e 
ousar. Nesta fase do desenho, abruptamente interrompido em setembro de 2019, por motivos 
nunca expressos, só está dependente da luz verde da ARS Centro e da tutela, localmente 
estamos todos recetivos e numa atitude colaborativa. --------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou que está em curso a instalação do Conselho 
Municipal de Saúde, faltando apenas a indicação dos membros, cuja competência de 
nomeação é da ARS. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que há questões sensíveis na área da segurança social, que continuam por 
esclarecer, relevando a atitude da Segurança Social, em debater essas questões e o espírito de 
colaboração que tem sido demonstrado com vista à concretização desta delegação de 
competências. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alcides Alves considerou que o projeto do Sistema Local de Saúde é um 
projeto positivo e seria uma mais valia para o concelho e para a saúde dos munícipes, sendo 
que a Câmara Municipal deve apostar e fazer todo o esforço para a sua implementação. --------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal realçou que desta discussão releva a questão 
relativamente ao Sistema Local de Saúde, considerando que está na hora de voltar a pôr este 
projeto na agenda, agradecendo a disponibilidade de todos os vereadores para o defenderem. -  
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO-----------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao senhor Luis Gonzaga de Jesus 
Jorge, que previamente efetuou a sua inscrição para intervir nesta reunião da Câmara 
Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Luis Jorge iniciou a sua intervenção referindo que, aquando da construção da sua 
habitação, foi obrigado pela Câmara Municipal a construir o imóvel perpendicular à via 
pública. --------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Posteriormente construiu um pequeno coberto, tendo sido intimado a proceder à sua 
legalização. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
No entanto, estão a ser efetuadas obras ao lado do seu terreno, em que as casas não foram 
construídas perpendiculares à via pública, considerando que os passeios estão altos de mais e 
não estão a utilizar os materiais adequados, para além de desviarem as águas pluviais para o 
meio da via pública, entre outras questões que, do seu ponto de vista, não são legais. -----------  
Mais referiu que após ter exposto esta situação, através de uma reclamação, foi-lhe levantado 
o processo de contraordenação por ter um portão de acesso ao seu terreno, que não estará 
licenciado. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Apresentou vários exemplos de situações que eventualmente não estão licenciadas e não 
cumprem as regras urbanísticas, quando, a si, tem sido exigida a legalização de todas as 
obras que tem realizado, considerando que está a ser perseguido pela Câmara Municipal. ------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a Câmara Municipal e os serviços 
municipais fazem um grande esforço para que as regras e as leis em vigor sejam cumpridas e 
aplicadas a todos sem exceção e de igual forma. Perante as situações reportadas pelo senhor 
Luis Jorge, propôs que o senhor Vereador com o pelouro da gestão urbanística promova uma 
reunião para analisar todas as situações reportadas que devem ser averiguadas. ------------------  
De seguida, deu a palavra ao Senhor José Carlos Macieirinha Bento. ------------------------------  
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O Senhor José Carlos Macieirinha Bento referiu ter proposto à Câmara Municipal, o ano 
passado, a realização de um evento desportivo na Praia do Furadouro. -----------------------------  
Mais referiu que, devido à pandemia, não foi possível concretizar o referido evento, tendo 
sido expressa a disponibilidade da Câmara Municipal para apoiar a realização da iniciativa 
este ano. No entanto, e até ao momento, não houve qualquer contacto nesse sentido, 
considerando que este evento seria uma mais valia para a Praia do Furadouro e para o 
concelho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara realçou que a ideia de organizar um torneio de voleibol na 
Praia do Furadouro já não é de agora e é uma possibilidade, que pode e deve ser ponderada, 
no âmbito da preparação da programação cultural e desportiva para o Verão. ---------------------  
Mais referiu, que há uma realidade no concelho, com o investimento significativo no Centro 
de Alto Rendimento do Voleibol, em Cortegaça, para o qual estão previstas a realização de 
provas nacionais e internacionais, com as quais um eventual evento na Praia do Furadouro 
terá que ser compatibilizado, para além de exigir que se avalie o investimento em causa, e a 
capacidade de resposta logística que a Câmara Municipal terá para apoiar este evento. ---------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas confirmou a realização de uma reunião, no ano passado, 
com o senhor José Macieirinha, na qual chegaram à conclusão da impossibilidade de 
promover o evento naquele momento. Realçou que não foi assumido qualquer compromisso 
por parte da Câmara Municipal em apoiar a realização do evento em momento posterior. No 
entanto, assumiu a disponibilidade para, em momento oportuno, reunir novamente com o 
senhor José Macieirinha, sobre a possibilidade de apoiar esta atividade, para posteriormente a 
Câmara Municipal tomar uma decisão sobre este assunto. --------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------   
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 05 DE MAIO DE 2022. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 272/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PARECER DA ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS MUNICÍPIOS PORTUGUESES, 
RELATIVO À PROPOSTA DE LEI DO ORÇAMENTO DO ESTADO PARA 2022 - 
PARA CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves expressou a sua preocupação com as contas do Município 
que, apesar de estarem equilibradas, correm alguns riscos, nomeadamente, com a diminuição 
das transferências para os Municípios, o não cumprimento de compromisso anteriores e os 
entraves originados pela regra de equilíbrio orçamental.  ---------------------------------------------  
Referiu partilhar das preocupações manifestadas pelo Senhor Presidente, considerando, 
ainda, que a isenção da derrama não deveria ter sido tomada como foi. ---------------------------- ,  
Expressou a sua concordância com o parecer da ANMP, esperando que alguns destes pontos 
possam ser considerados na discussão na especialidade do Orçamento de Estado para 2022. ---  
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O senhor vereador Domingos Silva considerou muito positivo o parecer emitido pela ANMP, 
por elencar as principais dificuldades sentidas pelos Municípios. -----------------------------------  
Mais referiu que a situação financeira da Câmara Municipal é boa e muito positiva, mas 
existem dificuldades orçamentais, em grande medida resultantes das limitações impostas 
pelas regras legais, que resumiu no sentido em que a Câmara Municipal tem dinheiro, mas 
não o pode gastar nas despesas correntes que necessita de assegurar. -------------------------------  
Realçou, também, que muito do investimento previsto não tem sido concretizado, pelo facto 
dos procedimentos para empreitadas terem ficado desertos, devido às dificuldades dos 
empreiteiros em responder aos valores previstos nos mesmos que, cada vez mais, estão 
desfasados da realidade, em resultado do aumento muito significativo e abrupto dos custos 
com os materiais, dos combustíveis e da energia, entre outros. --------------------------------------  
No que concerne à derrama, salientou que a isenção teve como objetivo não agravar a 
situação financeira das empresas e assegurar o emprego no concelho, dado que, ao longo 
destes anos, sempre foi relacionado o pagamento da derrama com a criação líquida de postos 
de trabalho. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 273/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE NOMEAÇÃO DA PROVEDORA DO ANIMAL DE OVAR. -------------  
 

Deliberação nº 274/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E A 
ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE OVAR 
PARA A PERMANÊNCIA DE UMA EQUIPA DE SOCORRO NA PRAIA DO 
FURADOURO, DURANTE A ÉPOCA BALNEAR DE 2022. -----------------------------------  
 

Deliberação nº 275/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor e fundamentos da informação 

nº 80/DAJF/SP, de 16.05.2022, e proceder nos termos das alíneas a) e b das 

respetivas conclusões. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E A 
ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE ESMORIZ 
PARA A PERMANÊNCIA DE UMA EQUIPA DE SOCORRO NA PRAIA DE 
ESMORIZ, DURANTE A ÉPOCA BALNEAR DE 2022. ----------------------------------------  
 

Deliberação nº 276/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor e fundamentos da informação 

nº 80/DAJF/SP, de 16.05.2022, e proceder nos termos das alíneas a) e b) das 

respetivas conclusões. -------------------------------------------------------------------------------  

 
TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS PARA AS FREGUESIAS - PUBLICAÇÃO 
DA LISTA DE TRABALHADORES QUE TRANSITAM PARA O MAPA DE 
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PESSOAL DAS JUNTAS DE FREGUESIA - ADITAMENTO AOS AUTOS DE 
TRANSFERÊNCIA DE RECURSOS - INFORMAÇÃO Nº 65/DAJS/SP, DE 28.04.2022 
– RETIFICAÇÃO. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 277/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor e fundamentos da informação 

nº 15802, de 17.05.2022, e proceder à retificação proposta. ---------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO À COMISSÃO FABRIQUEIRA DA CAPELA 
DE NOSSA SENHORA DAS DORES - VÁLEGA. ------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 278/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação 74/SJ/CD/2022, de 04.05.2022.-----------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE "REQUALIFICAÇÃO DOS LARGOS 1º DEZEMBRO, SANTA 
CAMARÃO, COMBATENTES E PERCURSOS DE LIGAÇÃO - RUA VISCONDE 
DE OVAR - OVAR" - SANÇÕES CONTRATUAIS. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 279/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor e fundamentos da informação 

nº 77/DAJF/SP, de 13.05.2022, e proceder nos termos das alíneas a), b) e c), das 

respetivas conclusões. -------------------------------------------------------------------------------  

 
CONTRATO DE AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE RECOLHA DE 
BIORRESÍDUOS - LOTE 1 - "CONTENTORES DOMÉSTICOS" - 
PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE ENTREGA - MODIFICAÇÃO OBJETIVA DO 
CONTRATO - 1º CONTRATO ADICIONAL. -----------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves considerou que deverá haver a preocupação de não ser a 
atuação da Câmara Municipal a dar azo e a justificar a necessidade de celebração de 
contratos adicionais. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 280/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor e fundamentos da informação 

nº 78/DAJF/SP, de 16.05.2022, e proceder nos termos das alíneas a) a f), das 

respetivas conclusões. -------------------------------------------------------------------------------  

 
CONTRATO DE AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE RECOLHA DE 
BIORRESÍDUOS - LOTE 2 - "CONTENTORES CANAL HORECA" - 
PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE ENTREGA - MODIFICAÇÃO OBJETIVA DO 
CONTRATO - 1º CONTRATO ADICIONAL. -----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 281/2022: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor e fundamentos da informação 

nº 79/DAJF/SP, de 16.05.2022, e proceder nos termos das alíneas a) a e), das 

respetivas conclusões. -------------------------------------------------------------------------------  

 
CONTRATO DE AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE RECOLHA DE 
BIORRESÍDUOS - LOTE 4 - "CONTENTORES ENTERRADOS DE 
PROXIMIDADE" - PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE ENTREGA - 
MODIFICAÇÃO OBJETIVA DO CONTRATO - 1º CONTRATO ADICIONAL. --------  
 

Deliberação nº 282/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor e fundamentos da informação 

nº 81/DAJF/SP, de 17.05.2022, e proceder nos termos das alíneas a) a f), das 

respetivas conclusões. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE REALIZAÇÃO 
DE PROVA DESPORTIVA - PROCESSO 2022/450.10.072/10 - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 
05.05.2022. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 283/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 05.05.2022. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE DIVERTIMENTO 
PÚBLICO - PROCESSO 2022/450.10.213/52 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 13.05.2022. ------------  
 

Deliberação nº 284/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 13.05.2022. -----------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
04.05.2022 A 16.05.2022 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 285/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 30 DE ABRIL A 13 DE MAIO DE 2022. -------------------------------------  
 

Deliberação nº 286/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  
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RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 13 DE MAIO DE 
2022 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 287/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 
6.ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO DA 
DESPESA E ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO - 2022 - PARA CONHECIMENTO.  
 

Deliberação nº 288/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO CURRICULAR, NO ÂMBITO DO 
CURSO NA ÁREA DE INFORMÁTICA, DA ESCOLA JOSÉ MACEDO 
FRAGATEIRO. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 289/2022: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo Protocolo de 

Colaboração. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE PROTOCOLO SOBRE TRATAMENTO E PROTEÇÃO DE DADOS, 
A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR, O INSTITUTO DA SEGURANÇA 
SOCIAL, IP, E O INSTITUTO DE INFORMÁTICA, IP, NO ÂMBITO DO QUADRO 
DE TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS PARA AS AUTARQUIAS LOCAIS 
NO DOMÍNIO DA AÇÃO SOCIAL. ------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 290/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

15591, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 17.05.2022, e a minuta do 

Protocolo. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIOS EM GÉNEROS AO ABRIGO DO 
FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL - PROCESSO N.º 2022/650.10.103/124. ------------  
 

Deliberação nº 291/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

15413, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 13.05.2022. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE 2 APOIOS PECUNIÁRIOS, NO ÂMBITO DA 
MEDIDA - APOIO AO ARRENDAMENTO URBANO PARA FINS 
HABITACIONAIS - PROCESSO N.º 2022/650.10.103/131.--------------------------------------  
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Deliberação nº 292/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

15443, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 16.05.2022. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL - PROCESSO Nº 2022/650.10.103/128. -------------------------  
 

Deliberação nº 293/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

15532, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 16.05.2022. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO N.º 
2022/650.10.103/109. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 294/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

15113, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 11.05.2022. --------------------  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE FREQUÊNCIA DAS ATIVIDADES DE APOIO À FAMÍLIA POR 
CRIANÇAS NA CONDIÇÃO DE REFUGIADAS. ------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 295/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 75/SJ/CD/2022, de 11.05.2022. -------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO -------------------------------------  
 
PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO PARA DESLOCAÇÕES À NADO - 
NÁUTICA DESPORTIVA OVARENSE. ------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 296/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

14949, da Divisão de Cultura e Desporto, de 09.05.2022. ------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO 
URBANÍSTICA AVULSA EM SOLO URBANIZÁVEL - PROCESSO Nº 9264/2021. ----  
 

Deliberação nº 297/2022: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, autorizar a realização de operação urbanística avulso, 

nos termos e fundamentos da informação da Chefe de Divisão de Urbanismo e 

Planeamento, de 21.04.2022. ----------------------------------------------------------------------  

 
O senhor Vereador António Bebiano salientou que esta é uma operação urbanística normal e 
permitida pelo PDM. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 298/2022: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

  
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. -------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:10 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada 
pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ---------------------------------------------  
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